

La Provence du 5/10

Les impôts entrent à leur tour dans la danse

Portes fermées à la Trésorerie générale rue Borde, standard aux abonnés absents... Conformément aux décisions de l'assemblée générale centrale intersyndicale du 27 septembre dernier, les agents des impôts ont suivi hier un mouvement de grève de 24h reconductible. Les autres sites marseillais n'ont été touchés par cette opération.

"Nous avons mis en place des chaînes pour bloquer les portes d'accès du site du Prado, explique Philippe Laget de la CGT-Impôts. Par cette action, nous souhaitons dénoncer la réforme des retraites imposée par le gouvernement, la suppression des emplois, le gel des salaires des fonctionnaires, les restructurations en cours et les délocalisations des services des impôts, ainsi que la politique immobilière menée par l'État. Nos amis de Monoprix sont venus sur notre site pour nous encou-

rager". Et vice-versa. Par ce blocage, "un certain nombre d'agents n'ont pu entrer et aller travailler, précise-t-on à la direction régionale. En milieu d'après-midi, les organisations syndicales qui dénoncent la réforme des retraites et les conditions de la fusion des services ont été reçues dans nos locaux... La réforme déjà mise en œuvre dans la plupart des départements, est en cours dans les Bouches-du-Rhône. Il y a en ce moment des groupes de travail qui planchent pour adapter les grandes lignes de cette refonte aux spécificités locales."

La CGT-Impôts déplore cette fusion des services "qui se fait sans concertation" et dont la résultante sera "la déshumanisation du service public". Des assemblées générales doivent se tenir aujourd'hui sur les différents sites pour décider de la suite à donner au mouvement. Prochaine grève jeudi ? **G.V.L.**